四年有余のうちに表に見るとおり 集電話として三八九個開通と僅か して二四三個が開通して第三次地 年十一月三十日第二次農集電話と

電話一八五個が開通、翌昭和四三 昭和四二年三月十日第一次農集



第 81 号

[1]



第 3 次農集電話試験通話

ペー	現在の掲載	誤り	箇所	正しい掲載
8		追	加	(あ) 青木彦十郎7517 阿弥陀川汐干
9		追	加	(さ) 坂本昭栄7552 長科鶴蝮
10	(さ) 桜田 憲忠7572 (た)	おな	まえ	(さ) 桜田寛忠 (た)
10	田中 ふて7332	おな	まえ	田中ふで
10	佐藤スミエ7517	削	除	
10	(ふ) 藤本繁太郎7552	削	除	
11	(ま) 松本七之進	おな	まえ	(ま) 松本七之助
11	(む) 室谷 張造	おな	まえ	(む) 室谷長造

			1	517	₹ <b>±</b> 7		佐)	10
	+1	除	钊	552	太郎7	本繁	藤	10
之助	ま) 松本七	之	おなま		之進	本七		11
造	(む) 室谷 張造 おなまえ 室谷長造					11		
設置数 6.1.現在			対の集		晋 連 印			
備考	数	合	3電	900,000	000	戸	龙	音響
ym -33	と合の%	計	次話農数	農電集話	普電 通話	数	5	4
	87.5	105	51	42	12	120	沢	中
	89.4	92	38	45	9	104	科	長
	83.4	136	71	44	21	163	陀川	可弥
	105.7	146	32	85	29	138	田	蓬
		2.0	10	00		99	沢	郷
ubets i me	92.9	92	46	38	8	99	V	4.
		92 135	74	58	3	152	7地	頼辽
拓7ケ	88.8 96.1	1000	163		70	1	-	瀬辺広
瀬辺地開 拓7ケ 高根開拓 3ヶ含む	88.8 96.1	135	74	58	3	152	7地	-

◎戸数は、昭和45年10月国勢調査による。

# 第三次地域集団自動電話 六月二三日に開通

されました。 変っています。 り十戸に九戸の割合で電話が設置 既設の集団電話のかけかたが若干 ◎そこで第三次集団電話が開通

四

ました。

愈々来る六月二三日に開通いたし

待ちに待った第三次地集電話は

場合は、そのままの数字83 かけるときは受話器を耳にあ 同じ地集内で他のグループに 例へば8389にかける

には説明会がありますので詳しく たが変った点ですが第三次加入者 説明されております。 以上は既設の集団電話のかけ

同じグループ内にかけるとき 申込むことになります。 して直接青森電話局の交換へ したが、今度は⑥をダイヤル まではりをダイヤルしていま 市外通話をかけるときは、 も今までと同じです。 と蓬田局が出ます。 と変りなくのをダイヤルする 電話へかけるときは、 地集電話から村内の 今まで 般加入

ることになりました。今後は農協 と話合いの結果、 う立場から、農協、 ます。そこで万一にも集金されて な金になるものと予想されており 百四拾万円から百五拾万円と多額 し、迷惑をかけてはならないとい いる方に間違いがあってもこまる

地集電話が開通しますと八一一個 ◎次に、 は、協議会に於いて今まで取扱い ますが、既設の電話料金について して参りましたが、今度は第三次 電話料金の徴収でござい

ことになりましたので、

貯金口

と数が多くなり電話料金額も月に 農協で取扱いす 局側、協議会 して口座をもってくださるようと ら二ヶ月分づつの使用料金が徴収 振替になるわけですが、 くにお願い申上げます。 のない方はあらかじめ農協に預金 電話料金の取扱方法は貯金口

六月分か

らえ、ご使用下さるようお願 されることになります。 たします。 もとの電話帳を次のように訂正の ので、まことに恐縮ですが、 番号帳の内容に誤りがありました ◎次に小国蓬田第三地域集団電話



蓬田村公民館報 【蓬 門】第81号 発 行 所 青森県東津軽郡 蓬田村公民館 印刷所 第 印刷

〈世帯と人口〉 世帯数 1,000 人[男 2,485 口女 2,533 計 5,022

(46.4.30現在)

原稿送付先

蓬田村教育委員会

どんな事でもよいです。 下さい。 蓬 原稿を送つて

の原稿を募集いたします。 原 稿 募 集 蓬

# (県第三位

バレー部の活躍振りの一端を紹介 日間、県営体育館で全国大会兼東 選手権大会は、六月五、六日の二 た。そこでこの大会で示した蓬中 校が参加し、激斗がくり広げられ 特に女子は県下から三十四の多数 北大会出場権をかけて開かれた。 第二回県下中学校バレーボール

古中と二回に亘り練習試合を行な バレー部はこの選手権獲得に備 青森市内の名門校である浦中

> 早朝、晩と土曜、日曜も返上し特 訓を実施し、 加した。 大会直前の一週間、体育館を借り 蓬田小の好意により、 背水の意気ごみで参

残った。 中と対戦(15~1・15~7)と軽 で破り、ベストエイト八校に勝ち 14)。これも問題なくストレート 市小中野中と対戦(15~6・16~ く二対〇で勝ち、第三回戦は八戸 第一日目、 回戦は北郡武田

わせた。一中は 弘前五中と浦町 難敵と目される 優勝候補の一角 で破り、自信満 中を軽く二対〇 鰺ヶ沢一中と進 々決勝で顔を合 愈々二日目、

じり差を広げ(15~11)と勝利を りにねばり、 勝利であった。 もぎとった。実に貴重な二対一の が、監督、選手必死の気力でねば ーム。手に汗握る激戦となった ットは一進一退で将にシーソーゲ 愈々第三セットを迎えた。 このセ 粗雑なプレーで(15~5)ととり (10~10) からじり

振い立ち、Aブロックから勝ち抜 位決定戦となった。字鉄中からド で押し切られた。休む間もなく三 続けた "ねばり" の勝利であっ にしたのであるが、基本通りにプ 9~3)から逆転して勝利を手中 と対戦した。この対戦も(15~12 いてきた五所川原市の名門校栄中 リンクの差入れがあり、選手一同 戦し、ねばったが力の差で二対○ レーをしボールをあきらめず拾い 接戦であった。ともに(6~1・ ・15~10)のスコアが示すように 準決勝は実力M·1の字鉄中と対



蓬中バレ

ーセットは(15 いなかった。第

し切られた。

か』と思った。

"やはりだめ

~7) と力で押

ボ

など問題にして 々の様子で蓬中

# れた。第二セットは相手チームの が集まり声をからして応援してく 統 地方選挙についての

ることになっています。 ある場合は立会演説会が開催でき 務づけられていません。但し、長 すが、ごもっともでありますが現 の措置をしてほしいとの、ことで 者を選ぶに政見を聞きたいからそ の選挙については、条例で定めの 行法では市町村の選挙の場合は義 村議会議員選挙について候補

ません。 れないことになっています。 に参加申込みがない場合は開催さ た場合でも一人の候補者が演説会 ます。但し、二人の候補者があっ ついては立会演説会を開催してい もちろん一人の場合は開催され したがって本村においても長に

ころであります。 することがしばしば問題になると こと又悪意をもって相手を不利に ぶものについてはとかく抽象的な す。運動員或いは候補者個人に及 らかにしているところでありま ものについてはその都度見解を明 ただいており個人的な要素のない て電話でも数回いろいろご連絡い 二、役場に関係のある役職をして 場にあります。今回の選挙におい ますが、当然選管として指導的立 いる者の選挙運動についてであり

> とします。 ります。あなたの明るい村づくり す。もちろんとく名希望する場合 を明らかにしてくだされば詳しい の名誉に及ぶ件については、氏名 直ちにその者に解職を命ずること ないことでありますし又村長とて けで、もちろんあなたの云ってい を形で現れぬ時云云とありますが 破り一人我がもの顔、 村民代表と青年代表の投書の回答 の意欲に感謝いたします。以上一 いたして善処しているところであ なご意見であればとく名でも検討 は秘密は厳守いたします。 に解決されることもあると思いま いろいろご連絡もできてよい方向 事情について当局とお話しあい等 ができないこともあります。 ることについては選管には権限が 法と決めつけることができないわ 調査すること又その者が直ちに違 選管としても選挙期日後において 云云、一週間以内にその者の措置 あなたの投書の文面では規則を (選挙管理委員会) 票の刈集め 建設的 個人

## X

## ために 豊かな老後を送る

きたりがらすれ核家族化が進んで 近は、子が親のめんどうをみるし も不安になると思います。特に最 病気で働けなくなったとき、誰で 年老いて働けなくなったとき、又 えたことがありますか。 若いうちはどうにかなりますが 皆さんは自分の老後の生活を考

厚生年金や共済組合、船乗りのた 制度があります。 めの船員保険、農家の方や自営業 分の老後は自分でみる、というこ とが大事であり、そのために年金 年金制度には、サラリーマンの このような社会状勢ですから自

命保険などと感ちがいして、加入 国民年金はさまざまな職業の人が していない人もあるようです。 ため、届出するのを忘れたり、 あり、それに加入の届は本人が自 者のための国民年金があります。 中的に届出することになっている になっている人はありませんが、 等で加入させますから、加入洩れ 厚生年金や船員保険では、会社

あれば加入することが義務づけら

給する制度です。 め六十五才から死ぬまで年金を支 での間かけ金(四百五十円)を納 国民年金は二十才から六十才ま

れます。 母子年金、遺族年金などが支給さ です。このほかにケガをしたり死 円)四十年納めた人で月一万二千 た人で月八千円(年額九万六千 亡したりしたときには障害年金や 八百円(年額十五万三千六百円)

ごとには物価や生活水準に見合っ すから安心です。 た金額に調整されて支給になりま また、年金額は少なくとも五年

さい。 場国民年金係の方に届出してくだ 得される方(二十才に達した方) 又加入の手続をしていない方は役 老後のくらしのために新しく取

国民年金保険料

役場年金係に相談して下さい。 ないことがありましたらいつでも 国民年金のことについてわから

## きちんと納めるこ とが第一

税金に納入期限があるように、 保険料の納入は期限内に

納めるときは役場国民年金係に

ľ 3

国民年金は二十才以上の成人で

国民年金にも納入期限がありま

年金が受けられないこともありま 納めることになっています。 月分は六月末日までに、七、 ケガをしたときなどに支給される 九月分は九月の末日まで、十、 人に死なれたり、交通事故などで 一、二、三月分は三月末日までに 一、十二月分は十二月の末日まで 国民年金のかけ金は四、 もし期限までに納めませんと主 Ŧį. 大

年金額は二十五年かけ金を納め

めて下さい。 国民年金のかけ金は期限内に納

### 納められます 時効になった分も

納められることになりました。 が改正され時効になった保険料も ことになっていますが、今度法律 すると時効になり、納められない ただし納付できる期間は昭和四 国民年金の保険料は二年を経過

間のある人は早めに納めてくださ 十七年六月三十日までと限られ ていますので末納になっている期

話して納付書をもらい郵便局か銀 行に払込んで下さい

税のメモ

## のある人に 免除をうけたこと

## 早めに追納を

す。これを追納と言います。 すが、免除を受けた分をあとでさ かのぼって納めることができま する仕組みがとり入れられていま 保険料を納められない人には免除 国民年金では、生活が苦しくて

をうけてください。 すと、年金額が少なくなり将来困 追納して下さい。そして高い年金 ることにもなりますので期限内に 免除をうけたままにしておきま

係に話して納付書をもらい郵便局 か銀行に払込んで下さい。



てください。

られなくなります。

追納するときは、役場国民年金

# 税は七月三十一日まで 所得税の第一期分の納

三%、九月一日からは一四・六% 期分の納税をする月です。 納期限までに必ず納めるようにし の割合で延滞税がかかりますから から八月三十一日までは年利七・ 納期限に遅れますと、八月一日 七月は、所得税の予定納税第

金融機関の窓口でご相談くださ 度をご利用ください。 振替納税の手続きは、税務署か

に振り替えて納税する振替納税制

納税には、預金口座から自動的

できますが、十年を過ぎると納め

### 税の減免手続きを 災害を受けたときは

な教済措置があります。 たときは、税金の面でもいろいろ の災害によって財産に損害を受け 台風や集中豪雨、地震、

られます。 泉所得税の徴収猶予や還付を受け やその年の所得金額によって、源 サラリーマンの場合は、損害額

請をすることができます。 税の予定納税をしなければならな い人の場合は、予定納税の減額申 商売をしている人などで、所得

に税務置へご相談ください。 災害を受けられたかたは、 死火山から活火山に甦ろうとし

# 豊水放談

# 津軽は生きている

を育ててきたその偉容は今も昔も 変りない。 として引継がれてきた。古来から るように響く、それが津軽人気質 し、励まし奮い立たたせ津軽の人 り変りを眺め、人々の心をいや 幾多の物語を残しながら時代の移 ▲津軽といえば岩木山とこだます た。

続けているようである。 地質科学者たちがなお調査研究を た結果、ガス噴出が原因と発表、 の枯死を発見、その原因を調査し 異変が起り、馬獣類の斃死や草木 われてきた山も、昨年頃から山に ▲いつ頃か解らないが死火山と云

して自然現象の枠の中にあるよう 地変による変貌は余気ないものと ている。自然の変化は長い年月の には解る由もないが、自然の天災 間どう形を変えてゆくかは私たち

珍らしいものではなくなった。心 に自然は人工による変貌する姿は ▲近代文化が進むにつれ観光目当

第 81 号

者も多くなっている。岩木山も数 ある者は自然の俗化する姿を嘆く たも簡単に頂上に立つようになっ ーによって老若男女を問わずどな 山口が開発され、続くロープウエ 年前から、スカイラインによる登

中に包まれてきたものだった。 として登山するにあたり七日七夜 の風物詩として津軽の人々の胸の 登山隊の姿は津軽の野づらに初秋 の水垢りをとり笛や大鼓に送られ た。神聖にして神秘的謎を含む山 れ頂上を極める者は男だけだっ

るのが津軽に生きる農家の姿であ うになり出来秋の仕度にとりかか 庭先でコーロギの啼声もきけるよ 軽の秋を感じる唯一のパロメータ 山ばやしの笛太鼓の音とともに津 となっておった。その頃になると ネブタの笛太鼓の音が消え、登

▲ネブタは年々盛んになり大型化 るようになった。 し豪華絢爛たる姿で夏の夜空を彩

が年々減ってきた。 うに隊を組み岩木山登山するもの 同時に登山ばやしの笛太鼓の音 それに反して集団を以て昔のよ

づかしい。 のイメージチエンジすることがむ 山姿のイメージのため中々近代化 らだが私たちの年代では過去の登 をきく機会も少なくなった。 登山者は別な形で増えておるよ

視察研修を終て帰り弘前公園にて 車座を組み野宴を張ることになっ 員で西津軽大規模ホ場整備地区を ▲過日中沢、長科土改区役員全

この山は昔から女人禁制と云わ

しが始まった。 組織されていると思れる登山ばや にした一団が流れ込み同じく車座 になり宴を張ることになった。 る頃隣に西津軽車力の婦人を中心 宴がはなやかになり婦人を以て ボツボツ席をはなれる数の増え

きながら盃を挙げる気分はなんと 者も出た。 も云いようがなかった。戻りばや を眺めあざやかな登山ばやしをき 西に中腹まで雪に覆れた岩木の姿 太鼓のバチさばきは実に軽妙で、 しには我が方からも飛入りし踊る 笛吹きを除く外はオール婦人で

▲津軽は生きていると感じた。こ

軽は健在だと思った。 の登山ばやしが保存される限り津

たのだべ、トショたワカメのよう のような若い者、猪を生けどる若 高木恭造の詩にある如く「イルカ らと欲が出た。更に津軽の詩人 に頭が白くなったヂョどババだけ い者たち、今どこさイッテしまっ これが東津軽のどこかできけた

帰ってこの村どうなるんだバ…」 陽のあたらぬ村から」このよう

じこと農村には若者の姿が少くな のかと……。 り(強情張り、ど根情)も消える るを得なかった。津軽のじょッぱ のどこかに胸を刺すものを感ぜざ り津軽が生きていると強く思う心 ておるんだと感じた。どこでも同 らもっともっと力強く津軽が生き な若い者たちで組織されたものな (一九七一、四、二九記)

犬の飼い方について

#### 一、登 録

登録済みの鑑札を差上げます。 役場で登録して下さい。役場では (三ヶ月)以上になったときは、 鑑札はあなたの飼い犬が法的な あなたの飼い犬が、生後九一日

かいい ンダントです。 登録をして新しい鑑札を受けて下 手続きをした証拠になる大切なペ 登録は年度(毎年四月)ごとに

## 二、予防注射

狂犬病の予防注射を受けて下さ おそろしい狂犬病から守るために (三ヶ月)以上になったときは、 あなたの飼い犬が、生後九一日

> て下さい。 すからそのときは必ず注射を受け 獣医師が協力して注射を行ないま 所と日時をきめて保健所、役場、 六月)と秋(十月~十二月)に場 この予防注射は毎年春 (四月~

# 犬が不用になったときは一

時は役場民生課に連絡して引き取 ってもらって下さい。 飼っている犬がいらなくなった



# 報告 (5) (インド)

#### 藤 田 修

インドは、世界で最も歴史があ

がれの国であった。 り、中世紀からは西欧諸国のあこ と最も遅れた国です。 三百二十六万畑と、ヨーロッパ全 そして現在は、世界最大の人口 人口は、5億2千万人、面積は

までも、不思議ではありません。 で代表されます。 言語があるのも当然とは言えない 部ほどの大きな国です。 ですから、インドに十四種類の カースト制度とヒンズー教の国

うです。 来たわけですが考えが甘かったよ 南の方にあり、ドラビダ族でタミ 相想以上にひどい国です。 そんなインドですから期待して 私達の行った港は、マドラスで

が同居している感じです。 マドラスの繁華街でも虫と人間

ます。

蓬田村公民館報

ル語を話します。

るものも汚れて、裸足で歩いてい 一部の人を、のぞくと、着てい

第 81 号

という民族衣装で、若い人にもス のばかりでした。 が、木造より不潔な感じのするも 女性は、ほとんどが「サリー」 建物はほとんどレンガ造りです

1

[ 5

ものはないそうです。 画館が、百五十館あり、 カートはみられません。 娯楽は、マドラス市内だけに映 映画館が多い割には、流行など その他の

こじきが大変多い所で、子供も 極端な保守的民族なのでしょう に市民は感心がありません。

総選挙の最中ということです。

インドは、現在中央政府下院の

ていて、働く意欲に欠けている気 こじき同然です。 ちょっとした日陰にも昼寝をし

歴史を持ちながら、現在最も遅れ すぐ金をもらいに寄って来ます。 ている原因は、むずかしいと思い 地主義の影響だけでしょうか。 インダス文明、仏教等、立派な カースト制、ヒンズー教、植民 私達のような旅行者を見ると、

は、プライドが強いということで 良い事は、 ただ一つ、インド人

第一日目 (三月四日)

小学生のボーイスカウトが迎えて は総領事関係者、在印邦人家族 マドラス港へ午前七時入港、 港

ことで、タミル語族が多いという 四州あり、人口一億一千万という ンテーションを受け、南インドは ッキ上で歓迎を受けました。 に、幹部表敬組だけが下船し、 その後、土屋総領事からオリエ 私達は、マレーシアと同じよら

学校、ソシャルワーカー学校、 ヨラカレッジを回りました。 これらは、いずれもインド政府 視察は、カラクシエトラダンス

国ということでした。 な家で、貧富の差、ヒンズー教の 派な家と、草だけで作ったそまつ 派なものばかりです。 の援助をもらっている学校で、 しかし、街で見たのは、牛と立 立

ピングをしました。 その後、政府経営の店でショッ 第二日目(三月五日) 市外

て、東南アジアへと文化が流れた 造られたもので、ここが港であっ この日は、 マハバリプラム、千三百年前に 南インドの遺跡を見

ありいずれも大きな石を彫刻して 造ったものである。ヤブンパコダ イブラファス、セブンバコダ等が 所だそうです。 アルジェランのペナンス、ファ

力強く雄丈だと は海片にあり、海、 チして、非常に美しい。

ワ王朝時代の首府であった。 式場であるそうで靴をぬがないと 入れない所です。 パラダラジャスワミは神の結婚

デ

きれいでした。 とても辛いのですがおいしいもの インドカレーを、食べましたが 公邸は、全体を照明灯で飾って

この日も朝に、オリエンテーシ 一般視察 第三日目(三月六日) 市内

ているそうです。 の青年達は、ほとんどが、私達の 見た所より、本発達の地区で働い 外協力隊が活躍していました。こ 長の話しでしたが、インドでも海 ョンがありました。 それと、日印合併会社が、 海外協力隊の人と、日本人会会

せんでした。 あまり興味を引くものではありま 電機、YMCA体育学校でしたが

午前八時マドラス港を出発しまし 事にお別れのあいさつをした後、 この日は、船外には出ず、総領 第四日目(三月七日)出港 (次号へ続く)

カンチプラム、七百年前にパラ 空の青とマッ

いら印象が強い港です。

マドラス港は、

領事主催のレセブションが行なわ 夜は日本総領事公邸で、土屋総

れました。

しているということでした。 見学は、聾啞学校、ハイビルム

#### 患者輸送車 について 0 運行

金の三日間(祭日の場合はその 療機関(蓬田診療所)まで輸送す 地域(高根地区)の患者を村の医 日)運行しています。 るため患者輸送車を毎週月、水、 めに利用する定期交通機関がない して患者が医療機関に通院するた 村では住民の医療対策の一環と

さい。発車時間及び乗降場所は次 の通りです。 田診療所(所長 大沢 保)から 通院乗車証明書の交付を受けて下 地域の患者で利用される方は蓬 高根部落 八幡貞雄前を午前九

時発車 蓬田診療所 午前十時三十分発

成功 も患者輸送車を運行いたしますか 輸送車をご利用される方はいつで ら役場に電話連絡して下さい。 急患の場合は患者輸送車の運行 又村内に救急患者が発生し患者

われます。 より若干おくれる場合もあると思 優先されます。 夜間の場合は運転者の連絡等に

日であっても地域の普通患者より

で村外の医療機関に運行する場合 急車ではありませんので若し急患 は普通自動車の取扱になります。 している住民もあるようですが救 尚村で救急車があると感ちがい

昭和三十六年四月国民年金の拠

# 玉 民年金の支給開始

# 本村最初の受給権者山舘さん

7 年年

年金支給開始を祝う会」が開催さ なります。 ンターにおいて記念すべき「国民 令年金の支給が開始されることに れ本年五月分から初めて拠出制老 出制が発足してから十年を経過さ 去る六月十一日青森市民文化セ

給権者は瀬辺地の山舘きわさんで は二十三名ありますが、最初の受 本村でも今年中に受給される方

門

なかったので去る六月十三日役場 なされた。 金支給開始を祝う会」に出席出来 において森助役から証書の伝達が 拠出制老令年金(十年年金)は 山館さんは都合により「国民年

現

留

す」と大変よろこんでいます。 を受けられるなんて夢のようで 六十五才から年六万円支給になり 山館さんは「こんなに早く年金

> 主 な

# 郵便料金の改定について

郵便局だより \*

\*

郵便料金が七月一日から(一部 和四十七年二月一日から) 改正されました。

昭

通常郵便物 (二〇〇9まで) カータ (二〇〇9まで) かまで 小包郵便物 [ 書 留 品 kgkg まで え四kg まで 〇〇〇〇〇〇 円円円まをまでこえ でこえ と に に に に 00 00 円円円 二〇円増円 〇円増円 五〇〇円円 六〇円

新 料 金

簡

易

速

達

24 熱心に学習する長科家庭学級

# 一、封筒は湿気で破れたりしない 丈夫なものを使用してくださ

りと、ひもが切れたりしないよ う注意しましょう。 小包は、とくに包装をしっか

## 郵便物もぬれ ます

つゆどきのご注意

てください。 すいので、大きくはっきり書い あて名は雨や温度でにじみや

三、受箱がないと配達された郵便 設置してください。 りしてよごれることがありま 物がぬれた玄関や店先に落ちた す。標準規格の郵便受箱をぜひ

します。

# ※ 尚、詳しいことは郵便局へお問い 合せください。

# 交通事故が急増する現代、一

言ではありません。 毎日仕事をしていると言っても過 壮年者は、危険を背中合せにして に働き盛りの二〇才~四〇才の青 らされない時はないでしょう。特 家の外へ出たなら一時も危険にさ



### 郵便番号は住所の 部です

号をお忘れなく 正しくはっきり郵便番

郵便番号は

二、わくの中にはっきり 一、番号を間違わないように 数字を丁寧に 記載してください。

## 特約付簡易保険 災難に備えて傷害

されているはずの青壮年者が少な 約付簡易保険への加入をおすすめ 難に備えて、 かるかわかりません。あらゆる災 わが身、わが子、わが夫にふりか いようです。災難はいつ、どこで ますと、意外にも一番危険にさら ところが保険加入者の年齢をみ ぜひ郵便局の傷害特